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«REVERSO ИСПОЛНИТСЯ 85 ЛЕТ, 
И МЫ ПОДГОТОВИ ЛИСЬ  
К ЭТОЙ ДАТЕ» ДАНИЭЛЬ РИЕДО, 
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕК ТОР  
JAEGER-LECOULTRE

Как сейчас идут дела на российском рынке?
Российский рынок очень важен для нас, потому что у нас много моделей, ори-
ентированных на знатоков и коллекционеров, на людей высокой часовой 
культуры — а в России таких немало. Это важный для нас рынок, но до сих пор 
мы пытаемся усилить наши позиции здесь.
А кроме России какие страны вы бы еще причислили к этому списку рынков 
«высокой часовой культуры»?
Некоторые европейские рынки, конечно, Японию, Гонконг, США — но тут я 
оговорюсь: в Америке все зависит от города.
Вы упомянули Гонконг. Проходящая там выставка Watches & Wonders при-
влекает все больше внимания: там представляют новинки, не уступающие 
коллекциям для SIHH, коллекционеры и журналисты из Европы уже начали 
туда ездить. Как вам кажется, Watches & Wonders сильно повлияла на часовую 
индустрию?
Я не могу говорить от имени всех брендов, но что касается Jaeger-LeCoultre — 
для нас Watches & Wonders не то место, где мы хотели бы представлять глав-
ные новинки. Для этого есть SIHH в Женеве. В этом году мы показали в Гонкон-
ге те новинки, которые не были готовы к SIHH 2015, они не были созданы 
специально для гонконгской выставки. Watches & Wonders же прекрасная 
площадка для общения с китайской прессой и прессой Юго-Восточной Азии. 
Мы показывали там новинки 30 сентября—3 октября, и практически одно-
временно эти часы появились в бутиках. Почему мы не подождали с их пред-
ставлением до SIHH 2016, раз уж я утверждаю, что это главная для нас выстав-
ка? Ответ прост: в следующем году грядет юбилей Reverso, и премьеры SIHH 
будут именно из этой знаковой для нас коллекции — будет много интересно-
го, особенно среди женских часов. Было бы странно представлять еще и 
новые Geophysic.
Что же мы сможем увидеть на SIHH?
Reverso исполнится 85 лет, и мы подготовились к этой дате. Мы поработали 
над дизайном, изменили линии. Усилили женскую коллекцию — и это будут 
не только Reverso маленького размера, но и по-настоящему новые часы. И 
еще мы покажем то, что я считаю истинной роскошью завтрашнего дня. Что 
это такое? Для меня роскошь — иметь что-то по-настоящему редкое, уни-
кальное, а Reverso — это лучшие из всей нашей коллекции часы для персо-
нализации. Какие варианты персонализации мы предлагаем — увидите уже 
совсем скоро.

__Reverso 1931 года
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